



Nach der Wiedergründung der Abteilung Tischtennis am 18. Dezember 1964 wurde ausschließlich ein Trainingsbetrieb durchgeführt. Mit dem Start am Punktspielbetrieb waren die nachfolgend aufgeführten Spartenleitungen im Amt.

## Abteilungsleitung

### Saison

1974/1975 - 1981/1982	Horst Böhm
1982/1983 - 1984/1985	Hans-Joachim Köppens
1985/1986 - 1987/1988	Carsten Himstedt
1988/1989 - 1989/1990	Dietmar Himstedt
1990/1991 - 1992/1993	Hans-Joachim Köppens
1993/1994 - 1995/1996	Andreas Sommer
1996/1997 - 2007/2008	Heike Illmer-Meyer
2008/2009 - 2010/2011	Peter Klöpffer
2011/2012 -	Folker Schramm

## Stellvertretende Abteilungsleitung

### Saison

1974/1975 - 1978/1979	nicht besetzt
1979/1980 - 1981/1982	Heinz Riechers
1982/1983 - 1983/1984	Horst Böhm
1984/1985 - 1986/1987	Ilse Böhme
1987/1988	Matthias Gans
1988/1989 - 1990/1991	Ulf Hartrick
1991/1992 - 1992/1993	Ilona Berndt
1993/1994	Rainer Asch
1994/1995	Martin Kreiher
1995/1996	Heike Illmer-Meyer
1996/1997 - 1998/1999	Werner Herrmann
1999/2000 - 2007/2008	Peter Klöpffer
2008/2009 - 2009/2010	Martina Schridde
2010/2011	Carsten Himstedt
2011/2012 -	Michael Hartmann